
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „docfred“ vom 19. Mai 2019, 19:01

Zitat von Schiri71 

Ok...Bei Fortuna war alles Deiner Meinung nach Zufall, haben einfach Glück gehabt.

Und Funkel sowieso.

Der kommt abends bestimmt seit Monaten vor Lachen nicht in den Schlaf.

Akzeptiert - jetzt wissen wir Bescheid.

Jetzt brauchen wir eben dieses Glück.

Alles anzeigen 

Glück brauchst als Aufsteiger immer. Glück gehört aber leider nicht gerade zu unseren
Kernkompetenzen, wie man aus den letzten Jahrzehnten ablesen kann.

Und ich möchte Düsseldorfs und Funkels Leistung in kleinster weise schmälern, ABER....

So wie jetzt hier getan wird, als wäre Funkel der Supertrainer, während man ihn die zehn Jahre
zuvor wegen seinem halben Dutzend Abstiegen ausgelacht hat, oder wie man weiterhin
vergisst, dass der FCN strukturell gerade erst dorthin kommen möchte, wo selbst Düsseldorf
heute schon ist, ... geht mir das gehörig gegen den Strich. Weil es eben beweist, dass der FCN
immer noch nicht richtig bewertet und eingeschätzt wird. Und bei Trainern weiterhin die
Fähnchen im Wind wehen.
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